

grand jour à jamais béni où Marie fut proclamée Immaculée : une fièvre brûlante terrassa notre cher Frère et le cloua sur son pauvre grabat. Huit jours durant, il lutta avec la maladie : ce furent huit jours d'une admirable résignation et d'une héroïque patience. Rien, ni prières ni remèdes, ne put enrayer les progrès du mal, et le 14 décembre, vers 7 h.  $\frac{1}{2}$  du soir, tandis que, au chœur, ses Frères chantaient les louanges de l'Immaculée, l'âme de notre cher malade paraissait devant Dieu.

La mort est toujours pénible, elle est le châtiment du péché, mais comme elle perd de son amertume, quand elle est adoucie par toutes les consolations dont notre Mère la Sainte Eglise entoure ses enfants mourants ! Et ces consolations avaient été prodiguées abondamment à notre cher malade.

Il était donc parti en vrai fils de saint François, revêtu des livrées de la pauvreté, ceint du cordon de la pénitence, pressant dans ses mains tout son avoir, tout son trésor : son crucifix et sa sainte Règle ; les yeux fixés sur l'Immaculée, dont l'image était l'unique ornement de sa pauvre cellule.

Le 17 décembre, portée par ses Frères les étudiants, accompagnée de ses Frères en religion et de plusieurs prêtres et religieux de la ville, et suivie d'un grand nombre de nos Frères du Tiers-Ordre, la dépouille mortelle de notre cher Frère fut déposée dans la partie de notre jardin réservée au cimetière des religieux ; c'est là que repose maintenant celui qui, *en peu de jours d'une vie fervente, a fourni une longue carrière.* (Sag. IV, 13.)

Chers lecteurs, dans vos charitables prières, ayez un petit souvenir pour l'âme de celui que nous pleurons !

Donnez-lui, Seigneur, le repos éternel !

Fr. Th.

**Jérusalem.** — Le P. Vincent Ducasse, décédé le 8 novembre dernier, à l'âge de 28 ans, après 11 ans de vie religieuse.

La plus grande partie de sa vie religieuse s'est écoulée au Canada, où il est venu après sa profession, a fait ses études et a été ordonné prêtre le 26 novembre 1899. Après avoir fait ses débuts dans le ministère au Canada, il partit pour les missions étrangères vers lesquelles l'avaient toujours porté ses attrait. Destiné à la Terre-Sainte, il commençait à y faire apprécier toutes les qualités de son esprit et de son cœur quand il fut frappé du mal particulier au pays, qui le conduisit au tombeau, après trois mois de grandes souffrances endurées avec un courage et une patience extraordinaires.

**Montréal.** — Rde Mère Marguerite-Marie, décédée à la Maison-Mère des Sœurs des Saints Noms de Jésus et Marie, à l'âge de 71 ans, après 54 ans de profession religieuse, dont près de 50, comme religieuse et maîtresse des novices, Provinciale dans les missions de l'Orégon et de la Floride. Elle était sœur de M. John O'Neill, Syndic apostolique de notre couvent.

— Mde  
1905, à l'

— Fra  
Sr Claire

— Mlle  
juillet 190

— Mde  
depuis 24

— Mde  
depuis 4

— Mde  
14 novem

années de  
Anne.

Poursuiv

ses amis co

haut en bas

dre plainte.

extrémités

bataille du

tion chrétie

infortunes d

seul soutien

incessants q

purent s'em

car sûremen

— Frater

Sr Marie M

fession.

— Mde

bre, à l'âge

profession.

Elle couru

mois moins

volonté de D

Priant san

Père saint Fr

l'assistaient d

les saints non

— Frater

séph, après

Québec. —

de Gonzagu

ans de profe